

**PIDATO REKTOR
PADA WISUDA DARING PROGRAM SARJANA DAN MAGISTER
UNIVERSITAS MEDAN AREA
PERIODE I TAHUN 2020
SABTU, 15 AGUSTUS 2020**

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Yang terhormat, Gubernur Sumatera Utara, Bpk. H. Edy Rahmayadi Yang saya hormati:

1. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I Sumatera Utara, Bpk Prof. Dian Armanto, M.Pd., MA., M.Sc., PhD.
2. Ketua dan Jajaran Pengurus Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim
3. Bapak Ir. Taufiq, ST., IPM, ASEAN, Eng. Direktur Tirtanadi Binjai, mewakili alumni yang berhasil
4. Anggota senat, para guru besar, para wakil rektor, pimpinan fakultas, kepala lembaga, Biro serta Kepala Pusat.
5. Para dosen dan tenaga kependidikan, serta seluruh Civitas Akademika Universitas Medan Area
6. Para Orang tua dan keluarga wisudawan
7. Para wisudawan yang berbahagia dan yang kami banggakan

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan YME, yang telah memberikan segala rahmat dan karunianya, sehingga kita semua dapat mengikuti wisuda daring periode I 2020 Program Sarjana dan Magister Universitas Medan Area pada hari ini.

Kami ucapkan selamat bagi para orang tua dan keluarga wisudawan yang hari ini mendampingi dan menyaksikan wisuda putra-putri, anggota keluarga tercinta di tempat masing-masing.

Bapak/Ibu serta para wisudawan yang kami banggakan.

Sesuai Instruksi Presiden RI No. 6 Tahun 2020 tentang Peningkatan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan dalam Pencegahan dan Pengendalian Covid-19. bahwa kegiatan yang mengumpulkan orang dalam jumlah banyak dalam waktu lama berisiko tinggi dalam penyebaran Covid-19. Oleh karena itu, UMA menyelenggarakan Wisuda secara daring.

Wisuda kali ini mengangkat tema “Dalam Menghadapi Revolusi Industri 4.0 dan Ekonomi Digital, UMA Terus Meningkatkan Pelayanan Administrasi Akademik Berbasis Digital untuk Menunjang Mutu Pendidikan sehingga Menghasilkan Lulusan yang Inovatif, Berkarakter, Profesional dan Mandiri”. Sebagai bentuk implementasi bahwa Ilmu yang tinggi harus diikuti dengan etika dan akhlak yang luhur. Alumni diharapkan mampu berfikir inovatif,

berakhlak mulia, mandiri, dan menjadikan seluruh aktivitasnya sebagai ibadah kepada Allah Subhanahu Wataala/Tuhan yang maha Esa.

Bapak/Ibu, Para Hadirin yang saya hormati, Selama 37 tahun, UMA telah menunjukkan komitmen yang besar dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, khususnya di Sumatera Utara. UMA berada dalam 2 besar dari 263 PTS se-Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I. Sejak Tahun 2015, UMA telah meraih peringkat B untuk Akreditasi Perguruan Tinggi. Selain itu, UMA telah memiliki lima program studi yang terakreditasi peringkat A, yaitu Prodi Manajemen, Agribisnis, Ilmu Administrasi Publik, Ilmu Komunikasi, serta Magister Agribisnis. UMA satu-satunya PTS di Sumatera Utara yang memiliki Program Doktor Ilmu Pertanian yang tahun ini mulai penerimaan mahasiswa barunya. UMA juga diakui sebagai salah satu perguruan tinggi yang mendapatkan sertifikat Green Metric versi Universitas Indonesia di peringkat 17 Tingkat Nasional.

Bapak/Ibu, Para Hadirin yang saya hormati, Pandemi Covid-19 yang melanda kita sejak pertengahan bulan Maret 2020 menyebabkan Universitas Medan Area melaksanakan proses belajar mengajar secara daring. UMA telah membagikan kuota Internet sebesar 15 GB permahasiswa setiap bulan sampai dengan bulan Juli 2020 untuk mendukung PBM daring. Bantuan kuota ini adalah bantuan terbesar yang diberikan Perguruan Tinggi di Sumatera Utara. Hal ini merupakan bentuk kepedulian dan tanggungjawab UMA untuk meningkatkan kualitas PBM selama pandemik. Selain itu, sarana dan prasarana kampus telah ditingkatkan kualitasnya untuk memenuhi standar protocol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah. UMA memberikan pelayanan administrasi secara digital, seperti layanan akademik melalui aplikasi academic online campus, penerimaan mahasiswa baru melalui laman pmb.uma.ac.id dan pembayaran uang kuliah melalui sistem e-banking virtual account bekerjasama dengan BNI dan Bank Mandiri.

Bapak/Ibu, Para hadirin yang saya hormati, Pada kesempatan ini juga, kami informasikan bahwa pada TA. 2019-2020, sebanyak 478 mahasiswa UMA berhasil mendapatkan beasiswa dari Kemenristek Dikti, Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim dan instansi lain. Beasiswa yang diberikan antara lain adalah Beasiswa Bidik Misi, Beasiswa Prestasi Akademik, Beasiswa Kemdikbud, Beasiswa Grab, dan Beasiswa Rangking sebanyak 51 orang, Beasiswa bagi mahasiswa bersaudara kandung, dan beasiswa bagi keluarga dosen serta tenaga kependidikan sebanyak 209 orang. Hal ini merupakan bentuk kepedulian universitas dan yayasan terhadap keberlangsungan pendidikan mahasiswa kita agar dapat selesai tepat waktu dengan prestasi baik.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Universitas Medan Area juga sedang mempersiapkan Program Kampus Merdeka dengan Merdeka Belajar, yaitu memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar di luar program studi di dalam kampus, di luar kampus, magang di dunia usaha, atau dunia industri

UNIVERSITAS MEDAN AREA

© Hak Cipta Di Lindungi Undang-Undang

Document Accepted 12/7/22

1. Dilarang Mengutip sebagian atau seluruh dokumen ini tanpa mencantumkan sumber
2. Pengutipan hanya untuk keperluan pendidikan, penelitian dan penulisan karya ilmiah
3. Dilarang memperbanyak sebagian atau seluruh karya ini dalam bentuk apapun tanpa izin Universitas Medan Area

Access From (repository.uma.ac.id)12/7/22

selama 1 sampai 3 semester dengan bimbingan dosen. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan kompetensi alumni sehingga mampu beradaptasi dengan perkembangan jaman. Oleh karena itu UMA telah melakukan berbagai kerjasama dengan institusi akademik maupun non-akademik. Tahun 2020 ini, UMA telah melaksanakan tindak lanjut kerjasama dengan PELINDO untuk kegiatan magang bersertifikat yang telah diikuti oleh 9 orang mahasiswa dan Bank Indonesia untuk pemberian beasiswa kepada 50 orang mahasiswa.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Proses pendidikan di lingkungan Universitas Medan Area dirancang melalui Kurikulum Pendidikan Tinggi yang mengacu pada Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia dan Standar Nasional Pendidikan Tinggi. Setiap mahasiswa wajib memenuhi standar, yaitu dapat menyelesaikan studinya tepat waktu selama delapan semester atau 4 tahun dengan IPK minimal 3,20 untuk program sarjana dan 2 tahun dengan IPK minimal 3,50 untuk program magister. Oleh karena itu, UMA terus meningkatkan kualitas dosen melalui pemenuhan rasio dosen dan mahasiswa, dan kualifikasi akademik yang sesuai dengan standar.

Kegiatan akademik dilaksanakan oleh 257 orang dosen tetap dan dibantu oleh 180 orang tenaga kependidikan yang telah memenuhi kualifikasi standar yang telah ditetapkan oleh pemerintah. 43 orang dosen diantaranya telah memiliki kualifikasi Doktor dengan 5 orang guru besar. Saat ini, 48 orang dosen sedang melanjutkan studi Program Doktor di berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri. Pada periode ini ada dua orang Dosen yang memperoleh gelar Doktor an. Dr. Syafruddin Ritonga, MAP bidang Ilmu Komunikasi dan Dr. Adelina Lubis, M.Si. Bidang Ilmu Manajemen. Selain itu, salah satu tenaga kependidikan memiliki prestasi Juara Harapan II Lomba Pustakawan Berprestasi tingkat Pemprovsu tahun 2020 atas nama Muhammad Rinaldo Marajari S.Sos.

Bapak/Ibu serta para wisudawan yang berbahagia.

UMA mendapatkan kepercayaan untuk melaksanakan 3 Penelitian Thesis Magister, 5 Penelitian Dasar, 1 Penelitian Terapan, 1 penelitian World Class Research, dan 1 Pengabdian kepada Masyarakat dengan pendanaan Kemendikbud sebesar 2,5 M. 51 judul penelitian dan 19 kegiatan pengabdian kepada masyarakat didanai melalui dana internal Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim yang nilai pendanaannya hampir mencapai 1 Milyar rupiah.

Penyebaran informasi mengenai hasil-hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dosen dan mahasiswa dilakukan UMA melalui penerbitan 23 jurnal ilmiah yang dikelola masing-masing prodi yang berbasis Open Journal System (OJS), terindeks di SINTA, DOI, DOAJ, Portal Garuda dan Google Scholar. 21 jurnal sudah terakreditasi sinta dan 10 diantaranya terakreditasi sinta 3.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Mahasiswa UMA juga telah memberikan prestasi yang membanggakan, yang menunjukkan bahwa visi UMA untuk menghasilkan sumber daya manusia yang inovatif, berkepribadian dan mandiri dapat dicapai. Prestasi yang diperoleh dari Dirjen Dikti Kemendikbud Tahun 2020 adalah: Lolos Proposal Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) atas nama:

1. Alfriando Leonard Noprian (Akuntansi)
2. Muhammad Aldi (Administrasi Publik)
3. Naufal Huwaidi (Agroteknologi)
4. Kori Isabella Hutabarat (Teknik Informatika)
5. Alfina Sri Wahyuni (Psikologi)
6. Diah Ayu Lestari (Teknik Informatika)

Lolos Seleksi Kompetisi Bisnis Mahasiswa Indonesia (KBMI) atas nama:

1. Selvina Hakiki (Winet) (Agroteknologi)
2. Afda Widyanti Nasution (Aberasi) (Manajemen)

Lolos Seleksi Program Holistik Pembinaan dan Pemberdayaan Desa (PHP2D) atas nama:

1. Ahmad Kevin Nasution (Administrasi Publik)
2. Ilham Hidayat (Agroteknologi)

Peraih Medali Bronze pada Asean Innovative Science and Enterpreneuship Fair di Surabaya atas nama: Ade Rivana Sitorus (Manajemen), Juara III Lomba Design AutoCAD pada RAKERNAS IV IMTI Indonesia di Universitas Serang Raya atas nama: Muhammad Rais Mahfuzhkhair (Teknik Industri).

Bapak/Ibu, para hadirin yang saya hormati, terkhusus untuk para wisudawan yang saya banggakan, Melihat segala upaya yang telah dilakukan UMA, maka hari ini, dengan mengucapkan bismillahirohmanirohim, secara resmi kami lepas saudara dengan penuh kepercayaan diri bahwa saudara mampu membaktikan ilmu dan ketrampilan yang saudara peroleh bagi kebaikan masyarakat, dan terutama mampu meningkatkan kualitas hidup saudara dan keluarga.

Di hari yang baik ini, Kami sampaikan selamat kepada seluruh wisudawan yang telah berhasil menyelesaikan segala tanggungjawab studinya dengan baik pada program Sarjana maupun Magister.

Semoga wisuda ini menjadi momentum yang baik untuk mencapai kesuksesan di masa mendatang. Kami doakan semoga keberhasilan ini akan menjadi awal yang hebat dan semangat yang luar biasa sehingga mampu meningkatkan prestasi Saudara, dan pada akhirnya mampu menjadikan saudara sebagai bagian dari masyarakat Indonesia yang berkepribadian, inovatif, dan mandiri dan mampu berperan secara aktif dalam pembangunan di Indonesia.

Kepada para orang tua dan keluarga kami ucapkan terima kasih atas segala kepercayaan yang telah diberikan kepada kami, segala kerjasama yang dikembangkan dengan baik atas dasar sikap saling menghormati, hingga akhirnya pada hari ini kita bersama-sama mengantarkan putra putri kita, suami/istri tercinta, atau anggota keluarga kita dalam pelaksanaan wisuda hari ini.

Atas nama seluruh panitia saya sampaikan apabila dalam wisuda daring periode I 2020 ini terdapat kurang-sempurna saya mohon untuk dimaklumi.

Demikian yang dapat saya sampaikan, dan terima kasih atas perhatian Bapak-Ibu serta sodara sekalian.

Wabillahitaufikwalhidayah
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Medan, 15 Agustus 2020
Rektor Universitas Medan Area,
Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc

